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Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de l'agroalimentaire et de la forêt
quant aux mesures de simplification proposées par la Fédération nationale des syndicats d'exploitants agricoles.
En effet, cette fédération a relevé que plusieurs démarches administratives et réglementaires étaient
particulièrement pénalisantes pour les entreprises agricoles. Ainsi dans le domaine fiscal, notamment au titre
des bénéfices professionnels, elle souhaiterait que les procédures d'agrément et de visa fiscal soient unifiées. Il
lui demande quelle suite le Gouvernement entend donner à cette proposition de simplification.

Texte de la réponse

Conformément à la politique du Gouvernement pour renforcer la compétitivité des entreprises, notamment par la
mise en oeuvre d'un choc de simplification, le ministère de l'agriculture, de l'agroalimentaire et de la forêt s'est
doté d'une feuille de route ambitieuse de simplification qui regroupe cinquante-cinq mesures résultant d'une
concertation large des acteurs, et en particulier des représentants des exploitants agricoles. Ces mesures
portent tant sur l'allégement des normes que sur la simplification de la réalisation des démarches
administratives. La mesure proposée vise à unifier les procédures d'agrément et de visa fiscal. Cependant, ces
procédures concernent deux types de professionnels distincts : les centres de gestion agréés et les associations
agréées pour la procédure d'agrément, d'une part, les experts-comptables, les sociétés membres de l'ordre et
les associations de gestion et de comptabilité pour la procédure de visa, d'autre part. Aussi l'unification des
procédures ne peut-elle être envisagée en l'état.
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